



Miércoles, 03 de julio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@notimundoc

●#ATENCIÓN | El presidente @DanielNoboaOk decretó un nuevo estado de excepción focalizado en Guayas, Los Ríos, Manabí, Orellana, Santa Elena, El Oro, y el cantón Camilo Ponce Enríquez. Este documento cuenta con el respaldo de la Asociación Mundial de Juristas. [Ver más](#)

Nota referencia: [@radiocentroec](#), [La Hora](#), [El Universo](#), [Primicias](#), [Ecuavisa](#)



@DefensaEc

¡ES HORA DE UNIRNOS PARA ACABAR CON EL TERRORISMO!

Todos los actores, activos y estratégicos, de esta lucha deben hacer su trabajo pensando siempre en el pueblo ecuatoriano. Las @ffaaecuador continúan con fuerza cumpliendo su misión por el Ecuador. [Ver más](#)

Nota referente: [@EjercitoECU](#), [@LaDataEc](#)



@DefensaEc

#AIDía | Las Fuerzas Armadas del Ecuador, continúan debilitando a los grupos terroristas mediante operaciones militares en #TodoElTerritorio.Santa Elena | Se intensifican las operaciones militares en varios sectores de la provincia, además la custodia a las áreas. [Ver más](#)



@DefensaEc

#ElOro | Patrullajes fluviales en el Archipiélago de #Jambelí, con el objetivo de mantener el control de los sectores estratégicos del Estado. Nuestro compromiso con la Patria es permanente. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👤 El destacado líder ecuatoriano Eloy Alfaro Delgado, es reconocido por su ferviente ideología y su incansable lucha por la modernización y el progreso del país. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Fuerzas Armadas intensifican operaciones en Cotopaxi. Expreso

El Grupo Especial de Comandos pertenecientes a la Brigada de Fuerzas Especiales Patria, a diario destina personal militar para ejecutar operativos de control de armas, municiones y explosivos (Camex) en los diferentes cantones de la provincia de Cotopaxi. Francisco Almachi, oficial responsable de las operaciones militares, explicó que en cumplimiento a la misión designada ejecutan una serie de acciones destinadas a reducir los índices de delincuencia en los sectores más vulnerables de la región. [Ver más](#)

Miércoles, 03 de julio de 2024

**@radioi99**

El alcalde de #Portoviejo, #JavierPincay, se ha pronunciado tras el asesinato del excandidato #JoséMiguelMendoza, ocurrido este martes. "Voy a seguir insistiendo en la necesidad que existe de militarizar la ciudad," afirmó Pincay. A pesar del despliegue de autoridades policiales y militares en #Manabí desde junio, la violencia persiste en #Portoviejo, el segundo distrito más violento de la provincia. [Ver más](#)



Bloque de Seguridad podrá incautar y usar armas de origen ilícito, según decreto. Expreso

La requisición es un término legal que se refiere al acto por el cual el Estado o una autoridad competente toma temporalmente posesión o control de bienes privados o servicios para satisfacer una necesidad pública urgente o en situaciones de emergencia. Este proceso suele estar regulado por leyes específicas que establecen las condiciones bajo las cuales se puede llevar a cabo la requisición. [Ver más](#)

**@FFAAECUADOR**

@FFAAECUADOR, con el empleo del helicóptero H145 realiza misiones de transporte de personal militar y equipo a zonas de difícil acceso en la frontera norte para relevo del personal, a fin de continuar brindando seguridad a la ciudadanía de manera ininterrumpida. [Ver más](#)

**@FFAAECUADOR**

#Guayas || Las FF.AA, intensifican permanentemente operaciones militares, en la Av. Pio Jaramillo Alvarado decomisando el siguiente armamento debido a la ausencia del salvoconducto.

- 2 armas.
- 2 cargadores.
- 1 adaptador de pistola.
- 33 cartuchos calibre 9 mm. [Ver más](#)

**@FFAAECUADOR**

#Guayas || Fuerzas Armadas, ejecutan permanentemente operaciones militares de control y seguridad de la población del Centro de Privación de Libertad No.1 "GUAYAS", mediante constantes controles de armas, municiones y explosivos en todo el recinto carcelario. [Ver más](#)



Las carencias de seguridad en las cárceles de Ecuador aún son evidentes. Expreso

Diario EXPRESO intentó encontrar respuestas y solicitó al Servicio Nacional de Atención a Personas Privadas de Libertad (SNAI) el detalle de cuántas veces se ha evitado que uniformados de la Policía Nacional, militares y guías penitenciarios ingresen armamento, municiones, celulares u otros objetos prohibidos en los últimos tres años. Pero, hasta el cierre de esta edición no hubo una contestación oficial. [Ver más](#)

Miércoles, 03 de julio de 2024

**@EjercitoECU****Militares impiden intento de contrabando de combustible en El Pangui**

#ZamoraChinchi | Efectivos militares en la ejecución de operaciones CAMEX en el cantón El Pangui, detuvieron la marcha de una camioneta a la altura de la estación de servicios Gasel. En la revisión del vehículo, se encontraron varias canecas de combustible que el conductor no pudo justificar. Se procedió al decomiso del combustible y las evidencias fueron puestas a órdenes de la autoridad competente.

[Ver más](#)**En Ponce Enríquez los asesinatos incrementaron en un 82%, según la Dinased. Primicias**

En Camilo Ponce Enríquez la violencia se agudiza y las estadísticas así lo demuestran. Entre el 1 de marzo y el 19 de junio de 2024 se reportaron 20 asesinatos. Esto representa un incremento de 82% de los casos con respecto a los 11 registrados en el mismo periodo del año 2023, según cifras de la Dirección Nacional de Delitos Contra la Vida y Desapariciones, (Dinased). [Ver más](#)

Coyuntura**Otro viaje de Daniel Noboa al exterior, esta vez a Perú para el Encuentro Binacional. Primicias**

El presidente Daniel Noboa alista maletas para un nuevo viaje al exterior, esta vez a Lima, Perú, para el Encuentro Presidencial y XV Gabinete Binacional. Mediante Decreto Ejecutivo 322 ya estableció la comitiva que lo acompañará 3 y 4 de julio de 2024. Declaró en comisión de servicios a María Gabriela Sommerfeld, ministra de Relaciones Exteriores, y a Michele Sensi Contugi, ministro de Gobierno. [Ver más](#)

**Antonio Goncalves es el nuevo ministro de Energía y Minas. La Hora**

Roberto Luque, que ha estado encargado del ministerio de Energía desde abril pasado, anunció que Antonio Goncalves ha sido designado como el ministro titular de esa cartera de Estado. Goncalves es economista y trabajó en diferentes posiciones dentro del Banco Interamericano de Desarrollo entre 2002 y 2023. [Ver más](#)

**La bronca política entre las más altas autoridades puede disminuir con cinco acciones concretas. La Hora**

En las últimas semanas la conflictividad política en el país comienza a crecer impulsada por las desavenencias del Gobierno con la Asamblea Nacional, así como las críticas de los movimientos sociales a la eliminación de los subsidios de la gasolina y el sistema de compensaciones a los transportistas. [Ver más](#)

Miércoles, 03 de julio de 2024



Cárcel de Santa Elena sumaría al menos cinco omisiones, irregularidades y contradicciones. Primicias

La declaración de la construcción de la cárcel de Santa Elena como "reservada" le ha otorgado a la obra un blindaje para saltarse instancias legales. Esa es la denuncia de las organizaciones que respaldan la oposición de socios comuneros al proyecto. El Comité Permanente por la Defensa de los Derechos Humanos (CDH) denunció que el Servicio de Atención a Privados de la Libertad (SNAI) solicitó un permiso de construcción de la cárcel, pero sin entregar información al Municipio de Santa Elena. [Ver más](#)

Opinión



@LaDataEc

#Opinión El presidente Daniel Noboa, en un mensaje a la ciudadanía el 2 de julio, anunció la condonación de créditos coactivados de BanEcuador con montos de hasta USD 5.000 de saldo de capital. Esta medida, formalizada mediante el Decreto Ejecutivo N.º 317, exime de cobro a los créditos en fase de apremio y calificados como riesgo "E", que se consideran irrecuperables y están totalmente provisionados. [Ver más](#)



@LaDataEc

#Editorial "Devolverle la paz a los ecuatorianos en todas las provincias, es el objetivo", manifestó el Secretario de la Administración Pública, Arturo Félix. En los últimos años, Ecuador ha enfrentado diversos desafíos que han perturbado la paz social, desde conflictos políticos hasta el incremento de la criminalidad. [Ver más](#)



@LaDataEc

#Urgente "La Conaie no saldrá una o dos horas, sino hasta tener resultados como siempre se ha hecho" Integrantes de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) se concentraron el 2 de julio de 2024 en el parque El Arbolito de Quito, desde donde marcharon hacia la Asamblea Nacional para entregar el proyecto de Ley de Consulta Previa, Libre e Informada y Consentimiento. [Ver más](#)



Metástasis pierde a su juez. Felipe Rodríguez Moreno. Primicias

Como un latigazo el país recibió esta noticia: Felipe Córdova, juez a cargo del caso Metástasis, se excusó de continuar conociendo el caso por enemistad manifiesta con Wilman Terán y Daniel Salcedo. Y como siempre, quienes no conocen lo que significa procesalmente "enemistad manifiesta" lideraron la lluvia de opiniones en redes sociales. Por ello amerita una explicación técnica. [Ver más](#)

Miércoles, 03 de julio de 2024



Una reflexión desde la desesperanza. Yasmín Salazar Méndez. Primicias

En Ecuador, según datos del Barómetro de las Américas de 2023, el 52 % de los entrevistados respondió que percibe que la corrupción de los funcionarios públicos está muy generalizada. En otras palabras, más de la mitad de los habitantes siente que en Ecuador se respira corrupción. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Operaciones militares contra la minería ilegal en el Carchi – 2-julio- 2024 Defensa Ecuador
[Ver más](#)



Resultados del bloque de seguridad en Manabí. Mención Ministro de Defensa TC 2-julio-2024



La correcta administración de recursos operativos y humanos es un desafío para FF.AA. Mención Ministro de Defensa **Teleamazonas 2-julio-2024**



En Santo Domingo 350 policías y 500 militares estarán distribuidos para brindar seguridad TC 2-julio-2024



Contrabando en la frontera. Mención FF.AA. **Teleamazonas 2-julio-2024**